
Im Maistadtrat 2019 hatte der Stadtrat auf Antrag der Fraktionen DIE LINKE; SPD und 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN die Stadtverwaltung beauftragt zu prüfen,  
ob unter Berücksichtigung der Erfahrungen in anderen Städten die Aufgaben der 
Waldbewirtschaftung auch in Halle künftig wieder durch eine stadteigene Forstverwaltung 
erledigt werden sollten. Vorgesehen war, dass dem Stadtrat bis zum 3. Quartal 2019 eine 
Abwägung diesbezüglich vorgelegt werden sollte (vgl. Beschluss zu Antrag VI/2018/04550). 
Wir fragen: 
 
Ist die Prüfung inzwischen abgeschlossen? Welches sind die Ergebnisse der Prüfung? Plant die 
Stadtverwaltung zu ihrer Abwägung eine Diskussion in den Stadtratsgremien? 
 
 
gez. Dr. Inés Brock 
Fraktionsvorsitzende 
 

gez. Melanie Ranft  
Fraktionsvorsitzende 
 

 


